

MEDIO: EL FINANCIERO BLOOMBERG TV
NOTICIERO: AL SONAR LA CAMPANA
FECHA: 02/MARZO/2023

Tesla fomentará que NL siga creciendo más que el promedio nacional: María del Carmen Richa

Extracto de la entrevista con María del Carmen Martínez Richa, VP Senior Analyst de Moody's Local, en el programa "Al Sonar la Campana", conducido por Susana Sáenz en El Financiero Bloomberg TV.

SUSANA SAENZ: Moody's Local hizo un reporte sobre los ganadores de la inversión de Tesla en nuestro país. Para hablar al respecto, saludo a María del Carmen Martínez Richa, VP Senior Analyst de Moody's Local. Muy buenas tardes.

MARÍA DEL CARMEN MARTÍNEZ RICHA: Qué tal, muy buenas tardes, Susana. Gracias por la invitación.

SUSANA SAENZ: Gracias a ti. Cuéntanos sobre los beneficios en términos crediticios para el estado de Nuevo León.

MARÍA DEL CARMEN MARTÍNEZ RICHA: Sí, claro. Pues obviamente es una muy buena noticia el que Tesla se vaya a instalar en Nuevo León. Lo que hemos visto es que el impacto más importante para las finanzas del estado va a ser el incremento de sus ingresos operativos, por un lado los ingresos propios, que va a ser a través del Impuesto sobre nómina, y también, ya más en el mediano plazo, también se va a reflejar en otro tipo de ingresos que los estados reciben, que les llamamos participaciones, que son transferencias no etiquetadas. Esas también van a crecer, pero más en el mediano plazo, dependiendo de varios factores.

SUSANA SAENZ: ¿Cuánto se espera que impulse el crecimiento económico del estado cuando llegue esta planta y empiece a generar empleos, producción, etcétera?

MARÍA DEL CARMEN MARTÍNEZ RICHA: Pues mira, todavía no hay datos oficiales, se ha mencionado en términos de la inversión que se pueda ejecutar por parte de Tesla, escuché a la subsecretaria de Relaciones Exteriores, que hablaba de 4 mil 500 millones o más. Tampoco tenemos datos de empleo, el gobernador mencionaba 35 mil.

Entonces va a depender mucho del monto de la inversión, de la velocidad en la que se haga la construcción de la fábrica, porque eso va a tener un impacto muy directo, sin embargo, como mencionaba, el impacto ya más a mediano plazo se va a ver también en empleos indirectos y todo esto. Pero todavía faltan algunas variables como para poder ser más precisos en saber de cuánto sería el impacto a nivel del crecimiento del estado.

Pero lo que sí es un hecho es que el estado crece siempre a tasas más altas que lo que crece el promedio nacional, entonces esto va a seguir fomentando que la economía de Nuevo León crezca mucho más que la nacional.